



# CROSS DEPARTEMENTAL 27/11/24

publié le 29/11/2024



Ce mercredi, 25 élèves sont venus représenter le collège Voltaire au niveau départemental dans trois catégories : Benjamines (6e/5e), benjamins (6e/5e), minimes garçons (4e/3e). Plus de 1000 élèves étaient rassemblés au Cébron pour participer à ce cross. La concurrence était rude. Les collégiens ont tout donné malgré un parcours assez difficile.

Bravo à eux !







#### Document joint

 [eq\\_qualifiees\\_cross\\_acad\\_2024 \(Excel de 11.8 ko\)](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.